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ATA CP Nº 01/2025 

 

Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às 9 horas da manhã, na sede do 

Instituto de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Poxoréu, reuniram-se os 

membros do Conselho Previdenciário do Poxoréu Previ, convocados pelo Diretor Presidente para a 

primeira reunião do ano. A reunião teve como pauta a seguinte ordem do dia: 1) Abertura e 

apresentação dos novos membros; 2) Eleição do Presidente e Secretário do Conselho; 3) 

Apresentação da Avaliação Atuarial de 2025; 4) Reforma Previdenciária; 5) Reajuste da Alíquota 

Suplementar Patronal; 6) Certificação de Conselheiros e Dirigentes e 7) Assuntos Gerais. O Diretor-

Presidente deu início aos trabalhos com as boas-vindas aos presentes e conduziu a apresentação dos 

novos membros do Conselho. Em seguida, destacou a importância institucional do Conselho 

Previdenciário para o Poxoréu Previ, esclarecendo seus objetivos, atribuições e a dinâmica de 

funcionamento das reuniões periódicas. Procedeu-se à eleição dos cargos de Presidente e Secretário 

do Conselho Previdenciário, sendo eleitos por maioria simples os senhores Leomar (Presidente) e 

Gedeão (Secretário), para mandato de dois anos, com possibilidade de recondução por igual período. 

O Assessor Previdenciário, senhor Paulo, realizou a apresentação dos dados resultantes da Avaliação 

Atuarial referente ao exercício de 2025. Destacou-se que a massa de segurados do Instituto é 

composta por 575 servidores vinculados ao Plano Previdenciário, sendo 411 ativos, 132 aposentados 

e 32 pensionistas, refletindo uma razão de aproximadamente 2,51 ativos para cada inativo. Conforme 

as informações apuradas na data-base da avaliação atuarial, o Plano Previdenciário apresenta um 

ativo líquido de R$ 29.160.804,83. Observou-se um aumento de 7,5% nas despesas com a folha de 

pagamento entre os anos de 2023 e 2024. A Provisão Matemática Total apurada foi de R$ 

205.433.932,37, sendo: 1 - R$ 91.164.563,75 relativos à Provisão Matemática dos Benefícios 

Concedidos (PMBC); 2 - R$ 114.269.368,62 referentes à Provisão Matemática dos Benefícios a 

Conceder (PMBaC); 3 - R$ 12.648.317,22 referentes à Compensação Financeira a Receber; 4 - R$ 

391.872,57 relativos à Compensação Financeira a Pagar. Com base nesses dados, o resultado atuarial 

indicou um déficit de R$ 164.016.682,88, representando uma variação de 9,4% em relação ao 

exercício anterior. Diante disso, foi sugerida a revisão do Plano de Amortização atualmente em vigor. 

A alíquota de custo normal estabelecida na Avaliação Atuarial foi de 22,00% a cargo do ente 

federativo, incluindo 2,00% destinados à cobertura das despesas administrativas, e 14,00% de 

contribuição para todos os servidores ativos, aposentados e pensionistas. As projeções para o 

exercício de 2025 estimam receitas no montante de R$ 14.833.365,88 e despesas de R$ 

10.176.554,34, resultando em um superávit previdenciário projetado de R$ 4.656.811,54. O senhor 

Paulo destacou a necessidade premente de realização da Reforma Previdenciária, com a adesão aos 

dispositivos da Emenda Constitucional n.º 103/2019, como medida para contenção do déficit 

atuarial. Foi discutida a urgência na atualização da alíquota suplementar da contribuição 

previdenciária patronal, tendo em vista que a mesma não vem sendo reajustada nos últimos anos. O 
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Diretor-Presidente ressaltou a obrigatoriedade de que todos os conselheiros e dirigentes estejam 

devidamente certificados até janeiro de 2026, conforme determina o artigo 8-B da Lei Federal n.º 

9.717/1998 e o artigo 76 da Portaria MTP n.º 1.467/2022. O Instituto se colocou à disposição para 

apoiar as capacitações, treinamentos e providenciar o contato com os institutos credenciados 

responsáveis pelas avaliações para obtenção dos certificados. Nos assuntos gerais, discutiu-se a 

proposta de implementação de Jetons de Presença, como forma de valorização do trabalho e da 

responsabilidade assumida pelos conselheiros. Também foi debatida a necessidade de atualização 

dos valores das diárias disponibilizadas pelo Instituto para fins de custeio de viagens oficiais. Este 

ponto ficou agendado para deliberação em próxima reunião, com data ainda a ser definida. Nada 

mais havendo a tratar, o Diretor-Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião às 11 horas do mesmo dia. 

 

ALAN PEREIRA DA SILVA: _________________________________________ 

GEDEÃO LOPES DA SILVA: _________________________________________ 

LEOMAR GOMES FERREIRA: _________________________________________ 

TATIANNE PEREIRA DA SILVA SANTOS: _________________________________________ 

GAUDÊNCIO FILHO ROSA DE AMORIM: _________________________________________ 

 


